MINISTERIO DEL AIRE MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Junta Económica del Servicio de Obras de la Zona Aerea de Baleares por la que se anuncia subasta urgente para adjudicación de las obras que se citan.

Debidamente autorizada por Orden ministerial, se convoca subasta urgente para la adjudicación de las siguientes obras:

«Ampliación pabellón oficiales en la base de Son San Juan», a ejecutar en dos anualidades, por un importe de tres millones trescientas sesenta y cinco mil novecientas diecisiete pesetas con setenta y un céntimos (3.365.917,71 ptas.), en cuya cantidad está incluido el beneficio de contrata. La primera anualidad asciende a 2.035.000 pesetas.

2.º «Diez alojamientos de carácter militar para suboficiales en el campamento de Son Rullán», a ejecutar en dos anualidades, por un importe total de dos millones setecientas mil sete-cientas tres pesetas con cuarenta y dos céntimos, en cuya cantidad está incluído el beneficio de contrata. La primera anualidad asciende a 2.357.000 pesetas.

3.4 «Ampliación comedor de tropa en la Base Aérea de Son San Juan», por un importe total de quinientas seis mil doscientas cincuenta y siete pesetas con ochenta y ocho céntimos (506.257,88 ptas.), en cuya cantidad está incluído el beneficio

Las fianzas a constituir según determina la Ley 96/1960, de 22 de diciembre («Boletin Oficial del Estado» número 307), son las que a continuación se detallan:

Para la primera obra, de 67.318,35 pesetas. Para la segunda obra, de 54.014,06 pesetas. Para la tercera obra, de 10.125,15 pesetas.

Los pliegos de condiciones técnicas y legales, así como los pliegos, estarán expuestos a disposición de los contratistas en la Secretaria de esta Junta, sita en la calle de Mateo Enrique Lladó, sin número.

La subasta se celebrará el día 11 de agosto de 1962, a las once horas, en el salón de actos de esta Zona Aérea,

En caso de que dos o más licitadores presentasen proposiciones iguales se verificara en el mismo acto una licitación por pujas a la llana, durante el término de quince minutos, entre los titulares de aquellas proposiciones, y si terminado el plazo subsistiese la igualdad se decidirá la adjudicación mediante sorteo.

El presente anuncio será a cargo del adjudicatario. Palma de Mallorca, 23 de julio de 1962.—El Secretario.—6,736.

RESOLUCION de la Junta de Obras de Aeropuertos por la que se convoca concurso público para la contratación de la obra del proyecto titulado «Aeropuerto de Barcelona, campo de vuelos, refuerzo de la pista 07-25 y pistas de rodadura, etc.»

Se convoca concurso público para la contratación de la obra del proyecto titulado «Aeropuerto de Barcelona, campo de vuelos, refuerzo de la pista 07-25 y pistas de rodadura, etc., por un importe total de 45.610.613,61 pesetas, incluidos el 9 por 100 de beneficio industrial y el 2,5 por 100 de administración.

La fianza provisional, a depositar en la forma que determina la Ley número 56/1960, de 22 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» número 307), asciende a la cantidad de 912.212,27 pesetas.

Los pliegos de condiciones técnicas, legales, modelo de proposición y demás documentación del proyecto se encuentran de manifiesto en la Secretaria de esta Junta Económica, en el Ministerio del Aire (Madrid) y en el Aeropuerto de Barcelona (Prat de Llobregat), todos los días laborables, a las horas de

El acto del concurso tendrá lugar en la Jefatura de estas Obras, Ministerio del Aire (Madrid), el día 22 de agosto del corriente año, a las doce horas.

El importe de los anuncios será de cuenta del adjudicatario. Madrid, 24 de julio de 1962.—El Secretario de la Junta Económica, César Calderón de Lomas.-6.735. 1.* 30-7-1962

ORDEN de 10 de julio de 1962 por la que se declara ca-ducada la concesión de instalación de una cetaria de langostas, concedida por Orden ministerial de 6 de octubre de 1955 («Boletin Oficial del Estado» número 287).

Ilmos. Sres.: Visto el expediente instruído con motivo de haber transcurrido el plazo de instalación de una cetaria de langostas en la zona maritimo-terrestre de la Ensenada de Lobre, entre punta Lorbe y punta Redonda, Distrito maritimo de Sada, que les fué concedida por Orden ministerial de 6 de octubre de 1955 (aBoletín Oficial del Estado» número 287) a don Francisco Ponte Ferreiro, don Antonio Siso García y don Francisco Ponte Piñeiro.

Este Ministerio, de acuerdo con lo informado por la Asesoría Jurídica y lo propuesto por la Dirección General de Pesca Marítima, ha tenido a bien declarar caducada là concesión de que se trata, por no haberse realizado las obras de su instalación en el plazo concedido y de acuerdo con lo dispuesto en el punto D del artículo trece del Reglamento de 11 de junio de 1930 («Gaceta» número 169), por el que se rige esta clase de concesiones.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos, Dios guarde a VV. II. muchos afios. Madrid, 10 de julio de 1962.—P. D., Pedro Nieto Antúnez.

Ilmos. Sres. Subsecretario de la Marina Mercante y Director general de Pesca Marítima.

ORDEN de 10 de julio de 1962 por la que se autoriza el cambio de dominio del vivero flotante de mejllones denominado «Otero número 7».

Ilmos: Sres.: Visto el expediente instruído a instancia de doña María Teresa Otero Otero, vecina de Isla de Arosa, en la que solicita la autorización oportuna para poder transferir a nombre de don José Maria Otero Dios la concesión del vivero flotante de mejillones denominado «Otero número 7», que le fué concedida por Orden ministerial de 27 de junio de 1961 («Boletín Oficial del Estado» número 163);

Considerando que en la tramitación del expediente se han verificado cuantas diligencias proceden en estos casos y que, además, ha sido acreditada la transmisión de la propiedad de referencia mediante el oportuno contrato privado de compraventa.

Este Ministerio, visto lo informado por la Asesoria Jurídica y lo propuesto por la Dirección General de Pesca Marítima, y de conformidad con lo señalado por el artículo noveno del Decreto de 30 de noviembre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» número 304), ha tenido a bien acceder a lo solicitado y en connumero 304), ha tenido a bien acceder a lo solicitado y en con-secuencia declarar a don José María Otero Dios concesionario del vivero de referencia, en las mismas condiciones que las consignadas en la citada Orden ministerial de concesión. Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años. Madrid, 10 de fulio de 1962.—P. D., Pedro Nieto Antúnez.

Ilmos. Sres. Subsecretario de la Marina Mercante y Director general de Pesca Marítima.

ORDEN de 24 de julio de 1962 por la que se autoriza la admisión temporal de túnidos congelados o refrigerados para su transformación en atún en conserva.

Ilmo, Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por «Pita Hermanos, S. A.» de Villagarcía (Pontevedra), en solicitud del régimen de admisión temporal para la importación de túnidos congelados o refrigerados para su transformación en atún en conserva.

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Política Arancelaria, ha resuelto:

Primero. Se concede a «Pita Hermanos, S. A.» de Villagarcia (Pontevedra) el régimen de admisión temporal para la importación de 400.000 kilogramos de túnidos congelados o refrigerados enteros y 400.000 kilogramos de túnidos eviscerados o descabezados para su transformación en atún en conserva con destino a la exportación.

Segundo. Los países de origen de la mercancía serán: Japón (buques japoneses), países del Oeste de Africa, Brasil, Uruguay y Argentina. Los de destino serán todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales.

Tercero. Las importaciones se realizarán por la Aduana de Vigo. Las exportaciones por las de Villagarcía, Irún, Vigo,

Barcelona y La Coruña. Cuarto. La transformación industrial se verificará en los locales propiedad de la entidad solicitante, sitos en Villagarcía

de Arosa (Pontevedra) y Cabo de Cruz (La Coruña).

Quinto. La mercancia desde su importación en admisión temporal y los productos transformados que se exporten, quedarán sometidos al régimen fiscal de comprobación.

Sexto. El plazo para realizar las importaciones será de un año, a partir de la fecha de publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado». Las exportaciones deberán realizarse en el plazo máximo de un año, contado a partir de las fechas de las importaciones respectivas.

Séptimo. El concesionario prestará garantía suficiente a juicio de la Administración para responder del pago de los derechos arancelarios de las mercancias que importe, así como de las multas y sanciones que sobre el régimen de admisión temporal están previstas en las disposiciones vigentes

Octavo. Las mermas máximas autorizadas serán: Para los túnidos enteros del 35 por 100 y para los eviscerados y descabezados del 43 por 100. Los subproductos que se fijan para los túnidos enteros son del 25 por 100 y para los túnidos evis-cerados del 7 por 100; estos subproductos abonarán los dere-chos arancelarios que les corresponda a su naturaleza.

Noveno. Se aplicarán a la presente concesión las normas establecidas en los artículos noveno y décimo, ambos inclusive, del Decreto 1.367/62 de fecha 14 de junio de 1962 («Bolctin Oficial del Estado» del día 23), por el que se otorgaba a José R. Curbera el regimen de admisión temporal para la impor-tación de túnidos congelados o refrigerados para su transformación en atún en conserva.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 24 de julio de 1962.-P. D., José Bastos.

Ilmo. Sr. Director general de Politica Arancelaria,

ORDEN de 24 de julio de 1962 por la que se autoriza a don Cayetano Ramos Helguera, «Conservas Salva-rrey», la admisión temporal de túnidos congelados para su transformación en atún en conserva.

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por don Cayetano Ramos Helguera, «Conservas Salvarrey», de Laredo; en solicitud del régimen de ad-misión temporal para la importación de túnidos congelados refrigerados para su transformación en atún en conserva,

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Política Arancelaria, ha resuelto:

Primero. Se concede a don Cayetano Ramos Helguera, «Conservas Salvarrey», de Laredo (Santander), el régimen de admisión temporal para su transformación en atún en conser-

va con destino a la exportación. Segundo, Los raíses de origen de las mercancías importadas serán Japón y Perú. Los de destino, todos aquellos con los que España mantiene relaciones comerciales.

Tercero. Las importaciones se realizarán por la Aduana de Santander. Las exportaciones por las de Bilbao, Cádiz, Ta-

ragona, Málaga y Santander.

Cuarto. La transformación industrial se verificará en los locales situados en Laredo (Santander). Vinaroz (Castellón) y Algeciras (Cádiz), propiedad del solicitante.

Quinto. Las mercancías desde su importación en admisión temporal y los productos transformados que se exporten, quedarán sometidos al régimen fiscal de comprobación.

La Dirección General de Aduanas dispondrá lo preciso para

la aplicación y desarrollo de este régimen.

Sexto. El plazo para realizar las importaciones será de un año a partir de la fecha de publicación de esta Orden en el αBoletín Oficial del Estado». Las exportaciones deberán realizarse en el plazo máximo de un año, contado a partir de las fechas de las importaciones respectivas. Séptimo. El concesionario prestará garantia suficiente a

juicio de la Administración para responder del pago de los derechos arancelarios de las mercancias que importe, así como de las multas y sanciones que sobre el régimen de admisión temporal están previstas en las disposiciones vigentes,

Octavo. Las mermas máximas autorizadas serán: Para los túnidos entera del 35 por 100 y para los eviscerados y descabezados del 43 por 100. Los subproductos abonarán los derechos arancelarios que les corresponda a su naturaleza.

Noveno. Las operaciones de importación y exportación que se pretendan realizar al amparo de esta concesión, y ajustan-dose a sus términos, serán sometidas a la Dirección General de Comercio Exterior a los efectos que a la misma competen. En los correspondientes documentos se hará constar que aquéllas se desarrollarán bajo el régimen especial de admisiones temporales y la fecha de la presente Orden.

Décimo. Esta concesión de admisión temporal se regirá en todo lo que no está especialmente dispuesto en la presente Orden por las disposiciones generales sobre la materia, y en particular por el Reglamento aprobado por Decreto de 16 de agosto de 1930 y por el Decreto-Ley de 30 de agosto de 1946.

Por los Ministerios de Hacienda y de Comercio se dictarán las normas adecuadas para la práctica de los servicios correspondientes en sus aspectos fiscal y económico. Sobre el aspecto fiscal se aplicará especialmente la Orden del Ministerio de Hacienda de 16 de diciembre de 1958.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 24 de julio de 1962.—P. D., José Bastos.

Ilmo. Sr. Director general de Política Arancelaria.

RESOLUCION de la Dirección General de Comercio Exterior por la que se anuncia convocatoria del cupo global número 38.

En uso de la facultad atribuda por el apartado cuarto de la Orden de fecha 5 de agosto de 1959.

Esta Dirección General ha resuelto abrir el cupo global número 38 (partes, piezas sueltas y accesorios para la fabricación de tractores).

Las condiciones de la convocatoria son:

- 1.ª El cupo se abre por cantidad no inferior a 1.000.000 de cólares (un millón de dólares).
- 2.ª Las peticiones se formularán en los impresos reglamentarios titulados «Solicitud de importación para mercancía globalizada», que se facilitarán en el Registro General de este Ministerio y en los de sus Delegaciones regionales.
- $3.^{2}$ Este cupo se considerará permanentemente abjerto, y se admitiran solicitudes de importación hasta el 30 de noviembre de 1962. Con cargo al mismo se autorizarán licencias todos los
- 4.ª A la solicitud se acompañara declaración de su titular en que se haga constar:
- a) Concepto en virtud del cual solicita la importación (usuario. comerciante o representante).
 - b) Capital de la empresa o negocio. c) Número de obreros y empleados.
- d) Impuestos satisfechos a la Hacienda en el último ejercicio económico, especificando licencia fiscal y cuota industrial
- e) Certificado del Ministerio de Industria en el caso de empresas afectadas por el artículo 10 de la Ley de protección a la producción nacional (organismos oficiales, monopolios, empresas concesionarias de servicios públicos o protegidas).

La correspondiente Sección de Importación reclamara, cuando lo estime necesario, los documentos acreditativos de cualquiera de los particulares de la declaración.

Madrid. 28 de julio de 1962.—El Director general, Enrique Sendagorta.

RESOLUCION de la Dirección General de Comercio Exterior por la que se anuncia convocatoria del cupo glo-

En uso de la facultad atribuída por el apartado cuarto de la Orden de fecha 5 de agosto de 1959,

Esta Dirección General ha resuelto abrir el cupo global número 41 (piezas y elementos para la fabricación de vehículos para el transporte por carretera, excepto autóbuses).